

„Der russische Dienstag“ in Österreich: der Abend für Geige und Klavier

**Am Dienstag, den 20. Oktober, um 19:30 Uhr lädt das Haus der Musik Sankt Petersburg** in das österreichische **Linz** ein, wo das Konzert des Projektes „**Der russische Dienstag**“ stattfindet. Auf der Bühne **des Brucknerhauses** werden die Preisträger der internationalen Wettbewerbe **Olga Jakuschina** (Geige) und **Andrey Dubov** (Klavier) auftreten.

Den Zuhörern werden „**Fantasie brillante**“ von **Wieniawski** über Themen aus der Oper „Faust“ von Gounod und das folkloristische Poem „**Eine Nacht auf dem kahlen Berge**“ von **Mussorgski** mit Klavierarrangement des Solisten vorgestellt werden. Es werden **die Violinsonaten** von **Ysaÿe** und **Ravel** sowie eine der bekanntesten Klaviersonate von **Beethoven** – emotionelle „**Appassionata**“ vorgetragen werden. Die schwierigsten **Transzendentalen Etüden** von **Liszt**, die vom Musiker eine virtuose Technik fordern, werden zu einer echten Herausforderung für den Solisten.

**Olga Jakuschina** (24 Jahre alt). Olga Jakuschina wurde in Perm geboren. Sie ist Aspirantin des Moskauer Konservatoriums (Klasse des Volksmusikers Russlands, Professors Wladimir Iwanow) und der Universität Mozarteum in Salzburg (Klasse von Lavard Skou Larsen). Die Musikerin ist Siegerin des Internationalen Robert-Canetti-Wettbewerbs für Geiger (Bulgarien, 2008). Sie ist Preisträgerin der II.Prämie des Leopold-Auer-Wettbewerbs (Sankt Petersburg, 2014). Seit 2013 nimmt Olga Jakuschina an den Programmen des Hauses der Musik teil.

**Andrey Dubov** (27 Jahre alt). Andrey Dubov wurde in Moskau geboren. Er ist Absolvent der Gnessim-Akademie (Klasse des Professors Sergej Senkow). Er ist Aspirant der Universität Mozarteum in Salzburg (Klasse des Professors Andreas Grotheisen). Der Musiker ist Preisträger der III.Prämie des A.Rubinstein-Wettbewerbs (Deutschland, 2012). Er ist Sieger des Internationalen Wettbewerbs „eMuse“ (Griechenland, 2014). Seit 2008 nimmt Andrey Dubov an den Programmen des Hauses der Musik teil.

### **Brucknerhaus**

Untere Donaulände 7

4020 Linz / Österreich

Tel.: +43/732/7612 -0

Eintrittskarten: 7-18 Euro

**Konzertanfang 19:30 Uhr**

<http://www.brucknerhaus.at>

„**Russische Dienstage**“ ist ein gemeinsames Projekt des Hauses der Musik Sankt Petersburg und des Konzertentrums Brucknerhaus, das dem großen österreichischen Komponisten Anton Bruckner zu Ehren genannt wurde. Der musikalische Zyklus wird **am 3.November** durch das Konzert der Solisten der Akademie der jungen Opernsänger des Mariinski-Theaters fortgesetzt werden: **Antonina Vesenina** (Sopran), **Elena Gorlo** (Mezzosopran) und **Iaroslav Petrianik** (Bariton).

*Das Haus der Musik Sankt Petersburg ist eine föderale Kultureinrichtung, die im Jahre 2006 gegründet wurde, um die jungen russischen Musiker auf die internationalen Wettbewerbe und Festivals vorzubereiten. Es befindet sich im Schloß des Großen Fürsten Alexej Romanow am Mojka-Ufer 122. In den Jahren 2015-2016 führt das Haus der Musik seine X. Jubiläumssaison durch. Der Kunstleiter ist bekannter Violoncellist, der Volksmusiker Russlands, Professor Sergej Roldugin.*

Zusätzliche Informationen auf der Website: [www.spdm.ru](http://www.spdm.ru)